

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian pada bab sebelumnya, dapat diambil kesimpulan bahwa:

##### **1. Kedemokratisan Pola Asuh Mahasiswa Jurusan BSI UIN MALIKI.**

Berdasarkan hasil analisis data bahwasannya tingkat Kedemokratisan pola asuh mahasiswa terbagi menjadi 3 kategori yaitu kategori Kedemokratisan pola asuh paling tinggi berada pada kategori rendah yaitu 68% dengan 48 responden menunjukkan bahwa Kedemokratisan pola asuh pada mahasiswa menempati posisi yang paling besar, dilanjutkan dengan Kedemokratisan pola asuh pada level tinggi sebesar 28% dengan 20 responden. Sedangkan untuk 2 responden lainnya mempunyai Kedemokratisan pola asuh yang tinggi dengan total prosentase sebesar 2 %.

##### **2. Perilaku prososial Mahasiswa Jurusan BSI UIN MALIKI.**

Berdasarkan hasil analisis data bahwasannya tingkat Perilaku prososial mahasiswa terbagi menjadi 3 kategori yaitu kategori paling tinggi berada pada kategori rendah yaitu 55,7 % dengan 39 responden menunjukkan bahwa perilaku prososial kategori rendah pada mahasiswa menempati posisi yang paling besar, dilanjutkan dengan perilaku prososial pada level tinggi sebesar 30 % dengan 21 responden. Sedangkan untuk 10 responden lainnya mempunyai Perilaku prososial yang sedang dengan total prosentase sebesar 14,3 %

### 3. Hubungan Kedemokratisan pola asuh dengan Perilaku prososial Mahasiswa Jurusan BSI UIN MALIKI

Berdasarkan hasil analisis uji korelasi *product moment* antara Kedemokratisan pola asuh dengan Perilaku prososial mahasiswa menunjukkan angka sebesar 0,000 dengan  $p = 0,521$ . Hal ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang sangat signifikan antara Kedemokratisan pola asuh dengan Perilaku prososial karena  $p < 0,050$  dapat dijelaskan dengan ( $r_{xy} = 0,521$ ;  $sig = 0,000 < 0,05$ ).

#### B. Saran

Hasil penelitian ini perlu ditindaklanjuti untuk meningkatkan kualitas mahasiswa yang penuh percaya diri dan mudah menyesuaikan diri dengan lingkungan sosialnya. Dengan demikian hasil maksimal akan diperoleh. Hasil penelitian ini perlu ada tindaklanjut dari beberapa pihak antara lain:

##### 1. Pendidik Jurusan BSI UIN MALIKI

Untuk meningkatkan Perilaku prososial mahasiswa Jurusan BSI UIN MALIKI pihak Universitas hendaknya menanamkan kesadaran pada diri mahasiswa akan manfaat dan pentingnya bersosialisasi serta memberi contoh dengan melakukan banyak kegiatan amal.

##### 2. Mahasiswa Jurusan BSI UIN MALIKI

Untuk mahasiswa Jurusan BSI UIN MALIKI hendaknya dapat meningkatkan perilaku prososial dengan cara aktif mengikuti kegiatan ekstra kampus dan kegiatan amal yang diadakan kampus.

### 3. Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel yang lain agar dapat mengungkap permasalahan lain yang ada pada mahasiswa, karena tingkat dari korelasi dalam penelitian ini tergolong kecil. Maka untuk peneliti lain agar bisa mencari faktor lain yang bisa lebih berkorelasi.

